

# COUSERANS

LA BASTIDE-DE-SÉROU

## Une belle mobilisation pour la Ligue contre le cancer



Lors de la remise du chèque de 525 euros / DDM.

Thierry Pros, président de l'association Moulin de la Molo Porto, a remis symboliquement à M. Rotter du comité ariégeois de la Ligue contre le cancer, un chèque de 525 euros.

Une somme récoltée lors de la première « ronde rose » organisée autour du coulant des moulins le 22 octobre dernier. Cette journée avait également permis de distribuer les flyers et les informations du comité ariégeois sur

la sensibilisation et la prévention contre le cancer.

Le chèque a été remis en présence de Martine Froger, députée de la première circonscription de l'Ariège, de Christine Téqui, présidente du conseil départemental, d'Olivier Raton, conseiller départemental, de Quentin Michelin, directeur du secteur sud Ariège du Crédit Agricole, et de membres du conseil d'administration.

L'association Moulin de la Molo Porto tient à remercier les donateurs ainsi que les nombreux participants qui se sont associés à cet événement caritatif, mais également les Agafous de l'Oriège, les bénévoles, Jean-Philippe et Guy Noël Dupuy, Sylvie Estebe et Danièle Vigneaux, qui ont œuvré pour cette manifestation.

Rendez vous est d'ores et déjà pris pour l'année prochaine !

C.P.